

Le samedi 20 janv 2007

TRAVERSE DE LA GASPÉSIE EN SKI DE FOND

Retour à un parcours dans la forêt gaspésienne

Gilles Gagné

La Traversée de la Gaspésie en ski de fond revient au cœur de la péninsule en 2007, après une incursion aux îles-de-la-Madeleine l'an passé. L'événement d'une semaine, qui injecte 1 million \$ dans l'économie de la péninsule, débute le 17 février par des randonnées s'échelonnant sur trois jours dans le parc de la Gaspésie.

L'utilisation du CTMA Vacancier comme hôtel flottant et comme moyen de transport vers l'archipel madelinot avait été unanimement saluée par les participants en 2006, mais la firme CTMA et les organisateurs de la Traversée n'ont pu s'entendre sur un coût d'utilisation du navire. De 300 000 \$, la note aurait atteint 500 000 \$ cette année.

« Nous revenons à un parcours centré sur la forêt gaspésienne. Le navire, c'était génial, mais il aurait fallu augmenter nos frais d'inscription par une trop grande marge. Il faudra peut-être que la Gaspésie se dote de son navire de croisières. Les ponts ne sont pas rompus avec la CTMA, mais ce n'était pas possible de s'entendre cette année », explique Claudine Roy, porte-parole de la Traversée.

En 2007, les innovations prendront une autre forme que l'excursion maritime, dit-elle. Après le parc de la Gaspésie, les 250 randonneurs, ce qui représente la capacité de l'événement cette année, prendront la route de la baie des Chaleurs. à Maria, les skieurs pourront se diriger vers Carleton ou vers Bonaventure. L'organisation les transportera ensuite à Grande-Rivière.

Plus de détails dans la version papier du journal Le Soleil de dimanche.